

erneut vor Gericht

Gittern

Vor Gericht zeigte sich der Mann geständig. 100 € Provision habe er pro Führerschein bekommen, den Rest der Einnahmen über einen Kontaktmann nach Is-

„Wollen Sie einen echten internationalen Führerschein sehen? Den dürfen nur Autoclubs ausstellen.“

Richter Wolfgang Wladkowski

rael weitergeleitet. Wer die Drahtzieher seien, konnte er dem Gericht nicht sagen.

Zu zwei Jahren wurde der Mann verurteilt, die zu den unlängst erlassenen 10 Monaten kommen. Außerdem muss er Wiedergutmachungen (99.000 €) leisten. Das Urteil ist nicht rechtskräftig.

„Wollen sie in Ihrem Alter nicht endlich aufhören mit diesen Baron-Münchhausen-Aktionen?“, fragt der Richter zum Schluss. „Ich kann eh nicht mehr“, antwortet der 71-Jährige...



Fotos: Christian Jauschowitz

Beim 7. Leukämiehilfe-Lauf am Freitag in Graz waren eine Menge begeisterte Teilnehmer am Start

Reinerlös der Benefizveranstaltung geht an Leukämiehilfe: Lauf im Zeichen des Mitgeföhls!

„Wir laufen mit, weil viele Leute krank sind und wir ihnen helfen!“ – die treuherzige Erklärung eines Knirpses brachte auf den Punkt, worum es auch gestern beim diesjährigen Leukämiehilfelauf ging. Daher wurde der Grazer Event bereits zum 7. Mal zum Erfolg der Menschlichkeit! Und das Geld wird nötig gebraucht...

lern an den Start. Und das macht den Benefizlauf immer zu so einer tollen Sache!

Der Reinerlös geht an die Leukämiehilfe – und die finanziert sich nur über Spenden, braucht das Geld dringend. Um Schwerstkranken zu helfen: „Wir möchten Gegebenheiten auf der Station an der Uniklinik verbessern“, erklärt Obmann Rupert Tunner, „und auch ein sehr spezielles Forschungsprojekt unterstützen.“

–Infos: www.leukaemiehilfe.at, Kontonr.: 8.166.068, BLZ 38.000. Spenden kämen gut an... Ch. Blümel



Die Stimmung war spürbar energiegeladent und trotz der kühlen Witterung ausgelassen fröhlich!

Beim von der „Krone“ präsentierten Benefizlauf ging es ja nicht „nur“ um Spenden, sondern auch darum, ein Zeichen der Solidarität mit kranken Steirern zu setzen. Der Reinerlös des Events geht an die Leukämiehilfe.

Auch gestern, beim 7. von der „Steirerkrone“ präsentierten Lauf, ging es nicht „nur“ darum, Geld aufzutreiben – sondern darum, ein Zeichen der Solidarität zu setzen! Daher stellten sich prominente Ärzte gemeinsam mit ehemaligen Patienten, völlig Unbeteiligten mit viel Herz, Jungen wie Älteren, Profis und Nichtsport-

Für die Teilnahme an einer klinischen Studie mit einem neuen Wirkstoff suchen wir:

Patienten mit Diabetes mellitus Typ 2 (m/w), die bisher mit Pioglitazon (Actos[®])-Tabletten behandelt werden.

Fahrtkosten werden pauschal erstattet.

Bei Interesse melden Sie sich bitte für eine

Terminabstimmung:

Montag bis Donnerstag von 11.00 bis 14.00 Uhr

Telefonnummer:

0664/5451346 od. 0316/385 3399 Fr. Mahlknecht oder Fr. Tscherner

Studienzentrum:

Medizinische Uni.Klinik Graz, Ambulanz für Stoffwechselerkrankungen Auenbruggerplatz 15, 8036 Graz